

- Cinquante-huit pour cent des gens se prononcent en faveur de "sanctions limitées comme celles déjà imposées par le Canada" (26 % optent pour des "sanctions totales").
- Quarante-cinq pour cent des répondants déclarent que le Canada en fait "assez" dans sa lutte contre l'apartheid, 37 % estiment qu'il devrait "faire plus" et 15 % pensent qu'il ne devrait "rien faire".

Politique d'aide

- Cinquante-deux pour cent des répondants estiment que le Canada consacre le montant qu'il faut à l'aide; près du quart d'entre eux pensent que le montant est trop élevé et un dernier quart, qu'il est trop bas.
- Quatre-vingt pour cent des gens estiment que l'aide doit avant tout servir à secourir les gens qui souffrent.
- Il n'y a pas de consensus sur des questions précises, comme celles de l'aide liée, de l'aide aux pays qui violent les droits de la personne et de l'aide par rapport au commerce.

L'Amérique centrale et le Nicaragua

- Soixante-six pour cent des Canadiens estiment être peu au courant de ce qui se passe dans cette région, contre 70 % pour ceux qui estiment être au courant des affaires mondiales dans l'ensemble.
- Interrogés sur les différentes façons par lesquelles le Canada pourrait faire face aux problèmes en Amérique centrale, une majorité estime que le Canada devrait faire sentir (à distance) sa présence, par exemple, en appuyant activement les initiatives des pays d'Amérique centrale en vue de trouver une solution pacifique (86 %) ou en augmentant l'aide économique (60 %).
- Soixante-trois pour cent des gens estiment que la pauvreté et l'injustice sont à l'origine des tensions dans la région, tandis que 22 % pensent qu'il faut blâmer l'URSS et Cuba et 13 % les Etats-Unis.
- Soixante pour cent des gens déclarent que le conflit au Nicaragua ne les préoccupe pas.